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禅师为什么四年不看股票--青年问禅师，为什么我会这么
累-鸿良网

一、青年问禅师，为什么我会这么累

因为你身上的东西太多了，放不下。

二、四年前股票的资金账号是八位数，而现在电话里却说让输入
12位资金账号？

可以带上你的身份证到现在的证券公司查询帐户相关信息

三、股票羚羊挂角什么意思

1、读音 羚羊挂角[líng yáng guà jiǎo] 2、释义
羚羊夜宿，挂角于树，脚不着地，以避祸患。
旧时多比喻诗的意境超脱。
“羚羊挂角，无迹可寻”，讲的是传说中羚羊晚上睡觉时，为防止受到侵犯，以角
悬树，脚不着地，有歹心者难以觅得其踪影。
后来借用到文学创作上，意思是创作仰仗于灵光一现，无法进行理性的阐释。
3、出处 宋�释道原《景德传灯录》：卷十六载义存禅师示众语谓：“我若东道西
道，汝则寻言逐句；
我若羚羊挂角，你向什么处扪摸？”
《景德传灯录》卷十七载道膺禅师示众语谓：“如好猎狗，只解寻得有踪迹底。
忽遇羚羊挂角，莫道迹，气亦不识。
” 4、用法 作宾语；
比喻意境超脱，不着形迹相关内中消模容：传说中羚羊晚上睡觉的时候，跟普通的
牲口野兽不同，它会寻找一棵树，看准了位置就奋力一跳，用它的角挂在树杈上，
这样可以保证整个身体是悬空的，别的野兽够不着它。
关于羚羊挂角的出处，最早见于《埤雅�释兽》：羚羊夜眠以角悬树，足不着地，
不留痕迹，以防敌患。
宋�严羽《沧浪诗话�诗辨》说：“诗者，吟咏情性也。
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盛唐诸人，惟在兴趣，羚羊挂角，无迹可求。
故其妙处，透彻玲珑，不可凑泊。
”他还用“空中之音、相中之色、水中之月、镜中之像”来形容这种“言有尽而意
无穷”的桥哗空灵玄远的诗境。
又：《景德传灯录》卷十六载义存禅师示众语谓：“我若东道西道，汝则寻言逐句
；
我若羚羊挂角，你向什么处扪摸？”*://*lqz*/ 再：《景德传灯录》卷十七载道膺禅
师示众语谓：“如好猎狗，只解寻得有踪迹底。
忽遇羚羊卖缓挂角，莫道迹，气亦不识。
” 后人们将其理解为禅宗用语，比喻不涉理路、不落言筌的“妙语”。
引申开来，我们以“羚羊挂角”来比喻意境超脱，不着形迹。
至于在股票，我就不知道了

四、为什么很多人推崇只看K线图，不看其他技术指标

很正常，就像没游过泳看书是看不懂的一样，炒股是门实操性很强的技术，还是先
开户边操作边看书比较好

五、禅语:不看,不说,不听,不?

股票是股份公司在筹集资本时向出资人公开或私下发行的、用悄吵以证明出资人的
股本身份和权利，并根据持有人所持有的股份数享有权益和承担义务的凭证。
股票是一种有价证券，代表着其持有人（股东）对股份公司的所有权，每一股同类
型股票所代表的公司所有权是相等的，即“同股同权”。
股票可以公开上市，也启磨侍可以不上游高市。
在股票市场上，股票也是投资和投机的对象。

六、老师为什么自己不炒股票

你好看看，历史上有几个人真是通过炒股票赚的钱？大多数都是通过讲课赚钱！什
么华尔街教父，就是那个巴菲特的老师，还有江嗯，虽然是大师，但是他们大多数
财富根本不是炒股赚的，而是通过像别人售课赚的钱！炒就是赌，没几个赚的！巴
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菲特赚钱的股票，基本都是长期持股，一拿几年十几年，这就和拿钱做生意一样，
根本不是炒的概念！

七、普通人为什么不要炒股

是普通人？如果从股票市场的角度来解释的话，在a股市场最起码会有90%的投资
者都算普通人，也就是炒股亏钱的个人投资者，资金太小，没有专业、没有炒股能
力、在股市投机的，这些都可以认定为普通人，也可以认定为股市韭菜，这些人确
实不适合炒股。
�为何普通人不适合炒股呢？理由主要有以下两个方面，具体如下：一、股市自身
因素者笑蠢a股市场还处于成长期，相对国际成熟股市咱们a股还存在很多缺陷，主
要包含太重融资，制度还不完全、不注重投资回报和投机性太强等四点。
1.a股太看重融资这是不争的事实，融资功能是股市与生俱来的，融资已经成为a股
的使命；
最典型的就是新股发行没有停过，几乎每天都是有新股发行，新股发行已经成为常
态化，普通老百姓进来炒股只会为新股发行买单。
2.a股市场的制度确实还不完善，还有很多制度需要进一步完善，才能让a股长久健
康发展；
普通老百姓面临一个不完善制度的股市，想要在这样的市场赚钱特别困难；
就以交易制度为例，成熟股市是T+0，而a股是T+1制度，这首陪样的制度会成为普
通人炒股的约束力，限制大家炒股的自由交易，限制交易自由谈何赚钱。
�3.a股太不重视投资回报，进来股市炒股的普通人很难赚钱，大部分都是亏钱的
，都成为接盘侠了；
比如a股盈亏比例“七亏二平一盈利”也就是90%的股民都是亏钱的；
再有就是股市牛短熊长，股价涨得慢跌得快，这些都是不重视投资回报的结果。
4.a股的投机性特别强，大盘指数、板块指数和个股都有一个共同的特征，那就是
怎么涨起来又怎么跌回去；
比如以上证指数为例，十几年前大盘已经在3000多点，十几年之后还是在3000多点
；
其次就是大股东、机构和游资等在股市追求短期利益，导致股市投机性特别强。
所以普通老百姓进来炒股，面临重融资轻回报，制度不完善和投机性太强等，这四
大不利因素已经足够证明普通老百姓不适合炒股。
二、股民自身因素普通老百姓炒股亏钱，除了受到股票市场不利因素影响之外，最
关键的还是自身因素，包含没有专业性，总想一夜暴富、不会分配仓位和心态不够
好等导致炒股亏钱。
�1.普通老百姓对股市就是小白，相信很多人连股票都不知道什么意思，除了只会
看股票的k线和技术指标之外，其余基本面和消息面一窍不通，完全没有专业知识
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。
2.普通老百姓进来股市炒股，最大的梦想就是赚钱，而且是想要赚快钱，最好是一
夜暴富的那种；
今天逢低买入，明天就能逢高卖出，每天追求赚几个点的收益就知足了；
结果钱没赚钱，炒股手续费交了不少，最终血本无归。
3.相信很多普通股民炒股不会合理分配仓位，要么就是全仓进，要么就是全仓出，
根本不会利用手中的仓位进行前后呼应，保证炒股的安全性；
不会分配仓位只会加大炒股风险，只要不会分配仓位的人都不适合炒股。
�4.普通人炒股心态不好是正常的，最大的缺点就是持不住股票，当股票跌了马上
割肉，然后又去追其他强势股；
反之股票涨了也很快卖出，只要一赚钱恨不得马上兑现；
普通股民心态确实不好，心情很升携容易受到股价涨跌波段影响，造成炒股亏钱加
大。
综合通过上面分析得知，普通老百姓不适合炒股，理由主要是市场因素和自身因素
，比如融资、回报、制度、投机性、专业度、赚亏钱、不会分仓和心态不好等八方
面影响，这些八大因素已经足够证明普通老百姓确实不适合炒股，最好是远离股市
。

（编辑：韩湘琴）
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